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Egregio Signor Sindaco di Minturno,

  

credo sarebbe utile e opportuno, come avevo proposto circa sei mesi fa, che il servizio di
consegna dei pacchi per i più bisognosi venisse affidato a un centro sociale in collaborazione
con la GdF.

  

Questa richiesta era stata lanciata anche in occasione di un evento tenutosi a casa di un malato
di distrofia muscolare, alla presenza della stessa GdF.

  

Mi chiedo : quali criteri vengono oggi adoperati per far fronte alle esigenze dei più bisognosi?
E quali indicatori reddituali e/o familiari vengono presi in considerazione?

  

E cosa si fa per cercare di aiutare coloro che invece non hanno il coraggio di chiedere?

  

Grazie per l'attenzione.  
              
                                                           Erminio Di Nora
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